Bassins Les projets de l'année

Des locaux vides pourraient être transformés en 3 classes

Parmi les principaux projets communaux de Bassins pour cette année, le syndic Didier Lohri envisage une étude pour l'utilisation rationnelle de locaux communaux actuellement vides et chers à l'entretien situés dernière l'Auberge. Ils pourraient être transformés en trois salles de classes à dimension humaine. La décision de la Commission cantonale des Monuments historiques est encore attendue.

- Une gestion stricte de la déchetterie est également envisagée avec contrôle d'accès électronique, afin d'éviter le «tourisme des poubelles».
- Une économie devrait être possible sur les conventions scolaires, à renégocier.
- Et, enfin, Bassins compte beaucoup sur son eau. La commune estime en effet qu'elle est la grande force du village, ainsi que sa richesse pour l'an 2000. oh